

# Bühnenspaß rund um die Wechseljahre

**Premiere** Das Romantische Theater Rüdersdorf begeistert sein Publikum mit zwei Vorstellungen von „Hitzefrei“.

**Rüdersdorf.** Das Ensemble des Romantischen Theaters Rüdersdorf, das dieses Jahr auf sein 15-jähriges Bestehen zurückblicken kann, ist ein wenig geschrumpft. Sechs Abgänge gab es zuletzt aufgrund beruflicher Belastungen, immerhin aber auch zwei Neuzugänge, wie Regisseur Norbert Kauer in der Pause erzählt. So sind es also primär drei Damen, die da vorn auf der Bühne agieren. Im Mittelpunkt steht Veronica (Andrea Dettmar), wie ihre Freundinnen mitten in den Wechseljahren steckend. Das allein wäre anstrengend genug. Doch es erhärtet sich der Verdacht, dass ihr Mann eine Affäre hat. Immer wieder, wenn sie sich mit Anne (Anna-Maria Schellhaas) und Brigitte (Neuzugang Margitta Noack) allwöchentlich im Café oder zum Abtrainieren des verzehrten Kuchens im Fitnessstudio – oder einmal auch alternativ in der Schwimmhalle – trifft, werden neue Indizien und hilfreiche Ratschläge ausgetauscht.

Sie solle doch das Handy ihres Gatten überwachen, schlägt Anne vor, und tatsächlich stößt Veronica auf Nachrichtenaustausch mit einer Unbekannten, von der sie zudem ein langes Haar auf dem Autorücksitz findet. Was neue Spekulationen auslöst und zu Veronicas Auszug daheim führt, als ihr Mann das Verhältnis zugibt. Also haust sie nun übergangsweise bei Brigitte, im Kinderzimmer

der ausgezogenen Tochter zwischen der Bügelwäsche ...

Mehr als nur eine Nebenrolle füllt Wolfgang Schmechel, ein weiterer Neuzugang im Team, als Professor aus. Vor jeder einzelnen Szene hat er als Vortragender seinen großen Auftritt, um sich in ein paar Sätzen wissenschaftlicher Abhandlungen zum Thema Wechseljahre bei beiderlei Geschlechtern zu ergehen. Alles allerdings mit einem Sprachfehler: Der Herr Professor konnte kein „L“ sprechen. Weshalb also bei den Symptomen, immer wieder zum Vergnügen des Publikum, von Schnafstörungen, Hitzewannungen oder Nibidomangen die Rede war.

## Wie auf den Leib geschrieben

„Hitzefrei“, die Komödie der 1968 in Lübeck geborenen Autorin Katrin Wiegand, scheint den Darstellern wie auf den Leib geschrieben, und das Publikum bei der Premiere und dem zweiten Auftritt am Folgetag hatte jede Menge Spaß. Mit jeweils um die 50 Besuchern waren die Stuhlreihen im Siedlerheim Bergmannsglück gut besetzt, wie sich auch Vereinsvorstand Helmut Groth für die Gastgeber freute. Die Akteure einschließlich Hans-Georg Schellhaas an Licht und Technik sowie Souffleuse Susanne Klock sind ebenfalls zufrieden, weitere Auftritte (noch ohne Termin) in Rehfeld und Gosen geplant. bg



Krisentreff bei Kaffee und Kuchen: Veronica (Andrea Dettmar/Mitte) mit ihren Freundinnen Anne (Anna-Maria Schellhaas/r.) und Brigitte (Margitta Noack) im neuen Stück „Hitzefrei“ Foto: Thomas Berger